

"Texte Introductif à la Commission Congrès"

Le but de la commission sera d'une part de réfléchir sur la place de notre Congrès dans les luttes des résidents, de définir le rôle de ce congrès, ces objectifs, et d'autre part en fonction de ces données d'établir pour chaque association les moyens à mettre en oeuvre pour la préparation de ce congrès.

- Quant à la place et au rôle de ce congrès.

1) Les caractères nouveaux du mouvement étudiant, les luttes sociales dans le pays, les élections législatives de mars 73, autant d'éléments qui doivent nous inciter à la réflexion. C'est en effet dans un contexte différent par rapport aux précédents congrès que se dérouleront nos travaux.

Les résidents quant à eux ne sont pas coupés de ce contexte, ils en sont partie intégrante. Leur droit aux études sans cesse remis en cause, leur participation massive aux luttes sociales depuis le VI^e Congrès, les amènent à se poser de nombreuses questions, leur font avoir de nouvelles exigences.

Quelles universités faut-il au pays, quel devrait être le rôle des oeuvres, universitaires, comment rester étudiant, quels débouchés, quelles solutions, comment gagner dans nos luttes, quel est aujourd'hui le rôle du syndicat ? Autant de questions qui sont à l'ordre du jour. Autant de questions à laquelle notre congrès devra tenter, de répondre ?

Notre premier objectif sera donc que le congrès, de la F.R.U.F. soit celui des résidents et de leurs préoccupations. Objectif ambitieux, certes, et qui nécessitera un débat de masse dans toutes les cités avec et à partir des résidents.

2) Quant au rôle de la F.R.U.F. aujourd'hui ?

La F.R.U.F., une organisation qui doit répondre aux exigences nouvelles des résidents. Un syndicat capable de leur donner les moyens, de rester étudiants, de se battre pour le rester. Donc plus que jamais, une organisation ouverte à tous, fonctionnant démocratiquement, intervenant sur tous les terrains de la vie des résidents et leur donnant à tous les niveaux les possibilités de prendre en main leurs affaires.

Ici aussi le congrès aura à apporter aux résidents des réponses claires, des propositions capables de les intégrer aux luttes menées par la F.R.U.F. et donc de leur donner l'arme dont ils ont besoin.

LA P R E P A R A T I O N D U C O N G R È S

Ces objectifs quant au rôle du congrès, doivent nous inciter à une préparation intense, ainsi qu'à une participation très large de nos militants à ce congrès. Le bilan que tirera ce congrès, les perspectives qu'il fixera seront en liaison directe avec la largeur du débat d'orientation et le nombre de militants présents.

Ce Congrès a aussi pour but de mettre "au point" notre organisation sur un certain nombre de sujets. Il s'agira donc, de tripler voir quadrupler le nombre de participants au congrès, d'où un effort financier spécifique pour nos associations.

La commission aura donc à réfléchir et à faire des propositions sur une série de points.

- nombre de délégués, objectifs à se fixer
- débats d'orientation (formes, matériel)
- popularisation du congrès
- initiatives financières pour la venue des délégués.
- dates et lieu (Iere proposition : Lille 20.21.22.23 Février)

Enfin, outre la réflexion sur le rôle du congrès, sa place dans les luttes, ses objectifs et sa préparation, nous devons réfléchir au moyen que sera ce congrès pour élargir notre audience, créer de nouvelles associations etc avec ici aussi des objectifs à se fixer.